

Acogerá Cuba edición 36 del Festival Internacional Boleros de Oro

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 7 jun (RHC) La edición 36 del Festival Internacional Boleros de Oro tendrá lugar del 15 al 18 de junio en Cuba, con presentaciones adicionales en varias provincias, informaron este miércoles en conferencia de prensa.

En la sala Villena de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), el presidente del comité organizador, José Loyola, resaltó que el evento contará con actuaciones de reconocidos cantantes del género, en una confluencia de intérpretes consagrados y jóvenes exponentes.

Participarán artistas invitados de Colombia, México, España, Puerto Rico, Venezuela y Argentina. La cita está dedicada a los 140 años de la pieza musical Tristeza, el primer bolero compuesto por el santiaguero José “Pepe” Sánchez, en 1883.

También recordará los centenarios, respectivamente, de la Vedette de América, Rosita Fornés (1923-2020), y el dominicano Alberto Beltrán (1923-1997), conocido como “El negrito del Batey”.

Además, el festival rendirá tributo a los cantantes cubanos Elena Burke (1928-2002) y Pacho Alonso (1928-1982), en el aniversario 95 de su nacimiento. Igualmente evocará la trascendencia musical del cantautor y reconocido intérprete de boleros Pablo Milanés, en su aniversario 80.

Esta cita musical, fundada en 1987, cuenta con el auspicio de la Asociación de Músicos de la Uneac.

Al programa de galas y presentaciones se suma el evento teórico Coloquio Boleros de Oro, presidido por Alicia Valdés, autora del Diccionario de mujeres notables en la música cubana.

Bajo la sombrilla de este festival se reunirán compositores, investigadores, artistas y especialistas de la isla y otros países, quienes debatirán y analizarán la evolución del bolero.

Se trata de uno de los géneros musicales, nacido en Cuba, más populares y extendidos por Latinoamérica y el mundo, una de las razones por la que fue declarado Patrimonio Cultural Nacional.

La sede principal de este festival será la sala Covarrubias del habanero Teatro Nacional y este año la cita del bolero, tras casi un lustro, retoma su alcance internacional, luego de la pandemia, según se conoció en la conferencia de prensa. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/324862-acogera-cuba-edicion-36-del-festival-internacional-boleros-de-oro>



Radio Habana Cuba